



Recordatorios semanales para padres

15 de septiembre de 2023

Fechas Importantes

- 20 de septiembre: Noche de Regreso a la Escuela (5-7 pm)
- 20 de septiembre: Venta de HH La Tienda (5 pm)
- 22 de septiembre: Venta de Pasteles de HH (8:15 – 9 am)
- 29 de septiembre: Café con el Director (8:45 am)

Noche de Regreso a la Escuela

Estamos muy emocionados por nuestro evento de Noche de Regreso a la Escuela. Tendremos 2 sesiones de presentaciones en las aulas para las familias que tienen más de un estudiante. Las puertas se abrirán a las 5 pm, las familias primero irán a las aulas para la primera sesión para visitar a los maestros y recopilar información sobre nuestro emocionante año escolar. Después de la primera sesión, nos trasladaremos al gimnasio para visitar a nuestros colaboradores y personal que no trabaja en las aulas (PTO, Reading All-Stars, maestros de Inner Core, Equipo de Apoyo Estudiantil y más). ¡Pase a saludar! Luego, muévase a la segunda sesión.

Llegada a Tiempo

Recordatorio amigable, las puertas de la escuela se abren a las 8:35 am. Todos los estudiantes deben llegar a la escuela antes de las 8:45 am y estar en las aulas listos para comenzar el día. La instrucción del día comienza a las 8:50 am. Si su estudiante llega después de las 8:50 am, deben pasar por la oficina principal para obtener un pase de tardanza. Esto ayuda a garantizar que la asistencia del día sea precisa.

Actualmente estamos realizando todas las pruebas de inicio de año. Es importante que los estudiantes lleguen a tiempo para poder realizar las pruebas al comienzo del año.

Mes de la Herencia Hispana

Del 15 de septiembre al 15 de octubre es el Mes de la Herencia Hispana. ¡Celebraremos el mes con varios eventos! Consulte el folleto adjunto para obtener más información.

Nuestro próximo evento comunitario será una Venta de Tienda/Bodega para la Noche de Regreso a la Escuela. ¡Pase a comprar algunas golosinas!

Exámenes Dentales **19 de septiembre**

Gordon Dental vendrá a la escuela para realizar limpiezas básicas y chequeos para nuestros estudiantes. Asegúrese de completar los formularios que se enviaron a casa autorizando a su hijo/a a ser atendido. No se necesita seguro médico. Pase por la oficina principal si tiene alguna pregunta o llámenos al (202-939-5390).

Formulario de Permiso para "Auto-Despido" y Recogida por Hermanos

Todos los estudiantes en los grados PK 3 a 5 deben tener un formulario de permiso firmado en archivo para poder caminar o tomar el transporte público a casa solos o con un hermano. No permitiremos que ningún estudiante salga solo o con un hermano de la escuela hasta que hayamos recibido el formulario adjunto debidamente firmado en la oficina principal.

Este formulario solo es necesario para aquellos estudiantes que caminan o toman el transporte público a casa sin la presencia de uno de sus padres, tutor legal, o algún adulto autorizado por usted para recogerlos. Por favor, devuelvan un formulario firmado por separado para cada uno de sus hijos.

Empezando el martes, los estudiantes no podrán caminar a casa al final del día si no hemos recibido este formulario debidamente firmado.

Para completar el formulario en línea, visiten: <https://forms.office.com/r/jHiWsvahne>

Los niños viajan gratis en las tarjetas de metro / autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Charter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Smartrip para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://www.facebook.com/HDCookeES)

Instagram y Twitter: @HDCookeES